

# KORAMIL

## Babinsa Koramil Dawarblandong Kawal Penyaluran BPNT

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.KORAMIL.NET](http://MOJOKERTO.KORAMIL.NET)

Sep 29, 2022 - 13:10



MOJOKERTO, – Sebagai dampak dari pandemi Covid – 19 pemerintah melalui Kemensos RI memberikan Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) dengan tujuan mengurangi beban pengeluaran Keluarga Penerima Manfaat (KPM) melalui pemenuhan sebagian kebutuhan pangan.

Selain itu, Bansos ini juga bermanfaat untuk memberikan dukungan gizi yang lebih seimbang, meningkatkan ketahanan pangan, sekaligus sebagai mekanisme perlindungan sosial dan penanggulangan kemiskinan serta diharapkan mampu meningkatkan daya beli masyarakat, khususnya KPM.

Seperti kali ini, Rabu (28/09/2022), penyaluran Bansos berlangsung di E-Warung Agen Emma Dusun Garung Desa Bangeran, Kecamatan Dawarblandong, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur. Penyaluran BPNT di lokasi ini dilakukan

Petugas Pengawas dan Pendamping PKH dari Dinsos Kabupaten Mojokerto serta dengan pendampingan Babinsa Koramil 0815/08 Dawarblandong Kodim 0815/Mojokerto.

Babinsa Jatirowo Sertu Udin Muhammad Muslim, yang berada dilokasi, mengatakan, penyaluran Bansos atau BPNT ini berlangsung diagen yang sudah ditunjuk. Sejumlah 198 KPM yang tersebar didua desa, yakni Desa Jatirowo dan Desa Warugunung, menerima BPNT alokasi bulan September 2022. "Dari 198 KPM ini, masing-masing berasal dari Desa Jatirowo 123 KPM dan Desa Warugunung 75 KPM", katanya.

Bantuan Pangan Non Tunai ini, lanjut Sertu Udin Muhammad Muslim berupa beras, telur, kacang tanah, kentang grid A, tomat, bawang merah dan bawang putih dengan total nominal senilai Rp 200.000,- / KPM. "Kehadiran kami dalam hal ini Koramil 0815/08 Dawarblandong untuk monitoring dan mendampingi agar pelaksanaan kegiatan berjalan tertib, lancar, dan selalu menerapkan protokol kesehatan", imbuhnya.

Terpisah, Danramil 0815/08 Dawarblandong Kapten Inf Benny Irawan, A.Md., saat dihubungi mengatakan, pihak Koramil sudah menugaskan para Babinsa untuk monitoring setiap kegiatan di desa binaan masing-masing, dan para Babinsa juga tidak bekerja sendirian namun bersama dengan tiga pilar desa setempat.

Terkait dengan kehadiran Babinsa saat penyaluran BPNT ini, lanjutnya, ini sudah include dengan tugas Babinsa. "Jelasnya para Babinsa bersama tiga pilar akan monitor langsung demi kelancaran kegiatan, terlebih ini merupakan program pemerintah tentunya harus didukung sehingga pelaksanaannya tepat sasaran", tutupnya. ( pendim 0815)